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高畠地区親の会総会 について                           文責 横山   
 

７月８日（金）高畠町「幸新館」にて、米興教育振興会高畠地区「親の会」総会が行われました。

ここで気がついた人がいると思いますが、高畠地区は「親の会」、川西地区は「保護者会」という

名称です。どちらも内容は同じなのですが、その名前には、それぞれの「地区の皆さんの思い」が

込められていることでしょう。ちなみに、各地域には小中学生を対象とした「子供会」があります。

２年生諸君や保護者の皆さんの地域（地区）では、どのような名前でしょうか？ 私が住んでいる

川西町下萩野では「愛護会」といいます。一部の小松地区でも使いますが、他ではあまり聞かない

名前です。愛と護。子供たちへの深い愛情と慈しみに溢れる素敵な名前です（最近はどういう訳か

このような感動が多いのです）。と同時に、愛ゆえ「直江兼続の言葉？」とか、あの名作「愛と誠

から？」とか知りたくなります。愛護会、この名称の由来などご存じの方はお教え下さい。 

少し話が脱線しました。そう、高畠町親の会に私も参加させて頂きました。学年からの参加は土

井先生なのですが、この日はとても暑く我慢できずに懇親会に飛び入りしました。会場では、高畠

地区の多くの保護者の方々から出席頂きました。昨年度のこの会もそうですし、各種学校・学年行

事への参加も、高畠地区の皆さんの出席率は極めて高いのです。そのことを、この会で配付させて

頂いた学年通信高畠地区Ｐ号外に次のように書きました。 
 

高畠地区保護者の皆さんの参加率の高さ、教育に対する熱い思いが大変印象的でした。後記の 

ように「高畠っ子の趣味・特技」を２年生全員に書いてもらいました。その文章を打ちながら 

生徒の顔を思い浮かべると、本当によく頑張っている生徒達だと実感します（お世辞ではあり 

ません）。これは「高畠町」が古くから教育や文化振興に熱心に取り組まれてきた成果なのだ 

と思います。高畠町に、そのような良き風土があることを誇りにして頂きたいと思います。 
 

私の高畠町に対する実直な印象です。それは米興時代、高畠に遊びに来ていたとき感じていたこと

です。褒めすぎるのも本通信の流儀に反するので、私の高校時代の同級生「Ｔ君」を紹介します。 
 

＜Ｔ君物語（ほぼ実話）＞ 

Ｔ君は走るのが好きで、毎日高畠から走って登校していました。旧校舎といえども結構な距離で

す。当然のように「マラソン大会」は常勝なのですが、部活動は陸上部では無く理工部でした。不

思議な人です。また彼は、冬場はスキーで登校していました。そんなことが可能なのか聞くと「田

んぼを来る。国道 13号で一度スキーを外すが、それ以外は大丈夫だ」と言います。私は密かに「電

車の乗り方を知らないのでは」とか「貧しくて定期が買えないのかな」と心配していました。理工

部では「アマチュア無線のコンテスト」に参加していました。現在の米興近くの「斜平山（なでら

やま）」で合宿したときは、約３００kgの発電機を荷車で山頂まで運んでくれました。ダリア公園

合宿のときは、川西⇔高畠を自転車で３往復してくれました。当時、広島東洋カープの衣笠選手が

「鉄人」と呼ばれていましたが、私はＴ君こそが「真の鉄人」だと思っています。Ｔ君は大学卒業

後、Ｔ町役場に就職したと聞いていますが、それ以来会っていません。お知り合いの方がおられま

したらお教え下さい。Ｔ君、元気ですか？ 

＜結びに＞ 

「Ｔ君のような人いる町」、高畠は本当にイイ町ですね？ さて、懇親会では多くの保護者の方とお

話しし、お知り合いになることができました。これが懇親会の良さだと思うのです。正直、このよ

うな会に出席するときは、ある程度の服装や身だしなみも必要ですし、時間もお金もかかります。

つまり「結構面倒くさい」ものなのです。ですから、参加することに億劫になることは私にだって

あるのです。しかし、やはりそこで得られる「出会い」は何物にも代えがたい価値なのです。さら

に学校の会であれば、私は生徒諸君の情報を沢山知ることができますし、保護者の皆さんのご相談

にのることができます。また保護者の方から、子供に「この大学に行ってほしい」とか「このよう

な職業についてほしい」「もっと勉強してほしい」というお話をお聞きすると、その力にならなく

ちゃ！という気持ちになるのです。いくら仕事といっても、人はそういうものです。ですから、２

学年の保護者の方から「あらゆる場面で高出席」を頂いていることは、お子様の高校生活に必ず「＋」

になっていると確信します。さらに、そのような会に「楽しんで参加！」頂けるなら、さらに「Ｗ

ｉｎ Ｗｉｎ」です。私は、そのような風土を感じるから高畠町が好きなのかもしれません。 

ｐｓ 生徒諸君が大人になったとき、子供の学校の「会」には、何があっても必ず参加して下さい。 

   さらに役員を決めるときなどは、「ハイ！」と手を挙げて役を引き受けて下さい。それはアナ

タ達のお父さんやお母さんが現学年で実践されたことです。そんな大人になって下さい。終  

 

高畠っ子に趣味・特技を書いてもらいました。ありがとう！ そのパート１です。 
 

２組  Ｏ．Ｉ さん バスケットボール部  

 僕の趣味について書きたいと思いましたが、特にこれといった趣味もないので、みんなにあまり

なじみのないことで自分が好きなことについて書きたいと思います。僕の好きなことはギターです。

中１くらいから独学でちまちまやっています。初めはアコースティックギターから入りましたが、

すぐにエレキギターのほうに目覚めて行きました。今、自分の手元にはエレキギター３本とアコー

スティックギター１本があります。どれも違った特色があり、ピックアップの違いやネックの長さ

もちろんそれはすべて音に影響してきます。なので、他にも欲しいギターはたくさんあります。今

のお気に入りは「Epiphone」のＳＧです。軽くて扱いやすいし、ネックの構造上、高いほうのフレ

ットが弾きやすくなっていてソロパートのところなどが楽だからです。あとは、「GRETSCH」のレス

ポールタイプです。これは中が空洞になっている、いわゆる箱型ギターです。とても重くネックも

かなり長くとても使いにくいです。でも独特な音と、そのルックスがとても良く気に入っています。 

弾く曲は「ONE OK ROCK」が多いです。中学の頃から友達とコピーして演奏したりしていました。

ライブに行ったりするくらい好きです。また、知っている人は知っていると思いますが、去年の興

譲祭では部活の先輩と一緒に有志のバンドをやりました。全

体で一年生が自分しかいなかったので、すごくアウェイでし

た。今年もしたかったのですが、先輩方は受験もあるため前

回のメンバーではできそうにないです。ワンオクが好き！と

か、バンドしたい！って思っててドラム、ベース、ボーカル

ができる人がいればぜひ僕と完全感覚なライブをしましょう。

興味ない人にとっては何言ってるかわからない内容で、しか

も最終的に勧誘になってしまいすみませんでした。 

 



５組 Ｎ．Ｈ さん バスケットボール部 

 私の好きなアーティストは芳賀先生と一緒で back number で

す。back numberのいいところは、ボーカルの清水さんの声と歌

の歌詞だと思います。清水さんの声は低いところから高いとこ

ろまで出せて、疲れている時に聞くとすごい癒されます。歌の

歌詞は、男性目線の歌詞が多いけど、共感できて悩んでいると

きに聞くと元気になれます。オススメの曲は「光の街」と「西

藤公園」です。ぜひ聞いてみて下さい！ 

back number ではないのですが、過去の「ハモネプ」の動画

を見てアカペラの歌を聴くのも好きです。上手な人の歌を聴くのが好きなんだと思います。特に好

きなのは「無糖 WHITE」と「無花果(いちじく)」です。You Tube にあるので調べてみて下さい☆ 

 

２組 Ｙ．Ｓ さん サッカー部 

 僕は本を読むのが好きです。本といってもマンガと小説が好きです。マンガは王道ジャンプ系は

もちろん色々読みますが、サッカーマンガの「GIANT KILLING」や兄弟が２人で宇宙を目指す「宇

宙兄弟」が今は熱いです。とても面白いです。どちらも人生の中で役立つ名言がたくさんあり、生

きる源になります。正直これで生きてます。小説は主にミステリーが大好きです。というかミステ

リーしか読みません。東野圭吾や湊かなえの作品が好きで、ずっと読んでいますが、まったく飽き

ません。現代社会の問題点を浮き彫りにするような内容にはいつも考えさせられます。東野圭吾は

僕の好きな物理や数学が絡んできてとても好きです。湊かなえは寝る前に読むと悪い夢を見ます。

ですが好きです。どれも面白いのでぜひ皆さん読んでください。お願いします。 

 文章力の無さからこのような薄っぺらい内容になってしまいましたが、詳しく知りたい方は本人

までお願いします。友達からは、「怖い」「目つき悪い」など言われますが、中身は見た目とまった

く違うので、ぜひ僕に話しかけてみて下さい。 

 

３組 Ｏ．Ｓ さん ホッケー部 

 僕の得意な教科は数学です。ということで、僕が数学をする上で大事にしていることを書きます。 
 

① 「授業を真剣に受ける」 

これはとても大事です。忘れやすい公式や定理を先生方が理解しやすいように様々な工夫をして

教えて下さいます。聞かないのはもったいないです。 

② 「教科書の例題の解答を真似て解答を作る」 

数学の問題には基本的にそれぞれの解答に型があります。例えば等式の証明であれば左辺を変形

して右辺にする、左辺－右辺＝０を計算するなど、決まった考え方、解答の仕方があります。そ

れらの基本となるのが教科書の例題です。例題の模範解答には、「この問題を解くにはこういう

記述が必要」というものがしっかり書かれています。これを基盤にして自分で解答を書いてみる

ことで、何が必要なのかを把握することができます。 

③ 「計算しまくる」 

 テストで「計算ミスさえなければ 100点とれたのに…」という悔しい思いをしたことがある人は

多いと思います。最終的にはミスが少ない人が勝ちます。僕がミスを減らせるように工夫してい

ることは、普段から計算するクセをつけるということです。僕は数字を見たとき、昔は各位の数

を使って 10をつくったりしていましたが、最近は素因数分解しかしていません。 
 

以上が、僕が大事にしていることです。興味があったら是非実践してみて下さい。 

４組 Ｋ．Ｓ さん 卓球部 

 私の好きなアーティストは miwaです。中１の時に初めて miwaの

歌を聴いて好きになりました。声がきれいで透き通っていてとても

癒されます。まだライブに行ったことがないのでいつか行きたいで

す。いい歌ばかりなのでみなさん是非聴いてみてください。 
 

３組 Ｙ．Ｄ さん 野球部 

 僕の趣味はスポーツ観戦や実際にスポーツをすることです。僕は

ジャイアンツファンなので常に勝敗を気にしながら過ごしていま

す。また幼稚園から小学校６年間はサッカーをしていたのでＷ杯などはよく見ます。僕たち野球部

は今、夏の大会を目前にひかえ日々の部活により一層磨きをかけています。近年は全校応援まで勝

てていないので今年はチーム一丸となって全力で勝ちにいきます。 
 

４組 Ｋ．Ｎ さん 卓球部 

 私の趣味は音楽を聴くことです。私は女性シンガーソングライターの曲を聴くことが多いですが、

その中でも特に好きなのは大原櫻子です。歌声が透き通っていて、かわいくて、いつも元気もらえ

ます。また、ギターをかっこよく弾いているところも憧れです。聴くとハッピーな気持ちになれる

のでぜひ皆さん聴いてみて下さい。 
 

５組 Ｔ．Ａ さん 剣道部 

 今回のテーマは「私の趣味・特技」で何を書いてもいいという事らしいので、今回はアニメの話

を真面目に書こうと思います。 

 私が最近見ているというかハマっているものは、文豪ストレイドッグス、僕のヒーローアカデミ

ア、ハイキュー‼などです。文ストについては、何か誰かが書いてくれるらしいということを偶然

耳にしたため、その人に託すことにします。ということで、今回はこの２つについて書きます。 

 僕のヒーローアカデミアは、アニメから入った人間でそんな大した知識もないのに書くことが恐

れ多いので、言いたいことはデク君とかっちゃんの幼なじみコンビ最強に good です！ということ

です。ストーリーもキャラも最高なのでよかったら見て下さい‼ 

 ハイキューはハマってから結構たつのですが、それでも今もハマり続けています。それでハイキ

ューの良さは数え切れないほどたくさんあります。まず、キャラがいい！キャラ１人１人がそれぞ

れバレーに対して真摯に向き合っている姿がとてもかっこいいし、普段の会話の高校生らしさがと

てもかわいい。それに、ストーリーの途中で出てくるキャラの過去のことや其の事柄につながる経

緯みたいなもの知ってしまうと、どんなキャラだとしても嫌いになれません。というか、むしろ大

好きです‼そして、全国大会優勝目指している訳ですが、一筋縄ではいかないところがまた魅力と

いうかそういうものを引き出していると思います。私は烏野押しでもちろん勝ってほしいと思いま

す。でも１回で全国大会に行けるほど甘くないし、そんなチームは滅多にない。挫折を何度もして

そのたびに立ちあがって強くなる、そういう姿がとてもカッコ良くて好きです。その過程の上にあ

る勝利がすごくいいです。また、勝者だけでなく敗者にもスポットを当てるというところも他には

あまり無いと思います。普通ならスルーしてしまいそうな敗者の描写を見ているとこっちまで泣け

てきます…。 

 あっ、めっちゃ語っちゃいましたね。本当はもっと騒いで奥深くまで書きたいんですけどネタバ

レするのももったいないと思うので、真面目にやってみました。とにかく共通して言えるのは、み

んなカッコ良くて面白くてかわいい‼ということを切実に伝えたいです。もし最後まで読んでくれ

た方がいたら、本当にありがとうございます。 


